

東っ子だより 3月号

平成28年2月29日(月) 校長 花田 康男



本年度も残すところ最後の1ヶ月となりました。6年生は、明日から卒業式の練習に入ります。この一年間子ども達には、「自分が好き」「友だちが好き」「学校が好き」と言えるように取り組んで参りました。この1ヶ月で、全ての子ども達が、そう思えるようにがんばらせたいと思います。6年生には、この1年間日の里東小学校のリーダーとして学校を導いてきた自信をもって進学させたいと思います。

様々なことで、子ども達の成長を見守っていただきました保護者の皆様、地域の皆様方、本当にありがとうございました。

小中一貫教育 「9年生を送る会」感謝の気持ちを込めて

2月19日(金)に、日の里中学校の体育館で「9年生を送る会」が開かれました。1年生から4年生までは、ビデオでの参加となりましたが、今までモデルとなってくれた9年生に感謝の気持ちを込めて「Believe」を送りました。そして、5年生と6年生は、西小学校と力を合わせ元気な歌声で9年生を送り出すことができました。小学校を巣立っていく6年生は、これから9年生の後を継ぎ、小学生のよいモデルとなってくれることでしょう。



3月の行事予定

- | | |
|----------|----------------------------|
| 3月 1日(火) | 卒業式練習開始、PTA運営委員会、PTA本部役員会 |
| 3日(木) | 3校合同PTA連絡会 |
| 4日(金) | 学校運営評議委員会 |
| 8日(火) | 5・6年生スキー教室(サンビレッジ茜) |
| 10日(木) | 学校の日、2年親子講演会、日の里中学校卒業証書授与式 |
| 15日(火) | 卒業式総合練習(全体リハーサル) |
| 16日(水) | 修了式(6年)、卒業式の準備 |
| 17日(木) | 日の里東小学校卒業証書授与式 |
| 22日(火) | たんぽぽ・なのな・ひまり・あおぞら学級学習発表会 |
| 23日(水) | 給食終了 |
| 24日(木) | 修了式(1~5年) |



- | | |
|----------|------------|
| 4月 6日(水) | 1学期始業式 |
| 8日(金) | 日の里中学校入学式 |
| 12日(火) | 日の里東小学校入学式 |

次年度に向けて

映画「バック・トゥ・ザ・フューチャーⅡ」が封切られたのが、平成元年(1989年)です。今年はその舞台となる平成28年(2016年)となりました。総務省のホームページで携帯電話の普及率を調べると、平成元年末は、わずか0.3%でしたが、平成26年度末で104.5%となっています。その携帯電話も現在はスマートフォンと呼ばれるものになりました。そして、その性能は、アメリカがアポロ11号を月に送るために用意した大型コンピューターと同じ性能があるそうです。誰もが高性能なコンピューターを持ち歩く便利な時代になり、ライフスタイルも急速に変化してきています。

キャシー・デビッドソン氏(ニューヨーク市立大学大学院センター教授)が、子ども達の65%は将来、今は存在しない職業に就くと予測をし話題となりました。しかし、現実に、この27年間の間に今まで存在しなかった職種もたくさん登場してきています。子ども達は、今後今以上に予想がつかない時代を生きていかなければなりません。

そこで、これからは、子ども達が何を知っているかということよりも、どのようにして学んだのかということが重要になってきます。学校では、考えを伝え合い、考えを深めていく中で、自分なりの答えを見つけ出す喜びを味わわせていくことです。

そして、これまで以上に地域や保護者の皆さんのご協力が必要です。子ども達と一緒に学び、子ども達と一緒に考えていただく中で、子ども達一人一人に「自分は大切な存在である」と思えるよう育てていきたいと思います。